
感谢GrandPine Capital

大家好，我是BIS Batch 10的 Sum。
我来分享GrandPine Capital教学对我的帮助和上BIS课程前后的心路历程。
我从2019年开始就看了过百集陈剑老师放在Youtube的教学影片，除此也有看其他股票老师的影片，陈剑老师默默的传授知识
这种教育态度很让我尊敬，他从不吹嘘自己成功的投资经验，也没有显露出他的富有，甚至有一次在豪车内拍视频也澄清那
不是他的车！
看了很多Youtube影片后我就自己找股票来买。看了很多Youtube影片后我就自己找股票来买。
首先就是Genm，买入价2.99，当时觉得它从2018的价格掉了一半，再加上新的主题公园即将开幕，就做了云顶股东。
有时上去云顶”巡视业务“时看见在赌场输钱的赌客，还想握握他的手感谢他的光临～
接下来是Inari，陈剑老师时常说的好公司，1.49买入，2020年3月跌到1.00以下也不懂得加注操作，同年4月有一晚看见
美国纳斯达克指数跌了一千点，隔天起床就趁小赚1.70卖掉了。结果股价只是少许波动，然后就涨了一倍有余。
当看到马来西亚开始有疫情，我也在5.65（分红股后1.88）买了Topglove，然后的一大波涨幅，11.30卖吧，赚一倍就走，
不，消息说好行情会到2023年，有机会上20块的，还是等30才卖吧，Supermx都可以从1.5冲到24，手套龙头冲到4/50也不过分吧！
选择性只相信所有利好消息，甚至于忽略了陈剑老师所警告的逃命波，后来股价从高位掉了一半才甘愿套利，庆幸只是少赚了。选择性只相信所有利好消息，甚至于忽略了陈剑老师所警告的逃命波，后来股价从高位掉了一半才甘愿套利，庆幸只是少赚了。
当政府宣布降低汽车销售税的隔天，我也在3.50买了Mbmr，结果…就一直在高位等着汽车销量和公司业绩开花结果。

2021年有幸参与了BIS课程，课程中除了学习到股票知识和买卖技巧，也改善了我对生意经营的理念，以致能从容的渡过疫情
所造成的经济困境。
开始时还觉得Algobox一年1200的年费贼贵！但用了几个月后发现当中除了可以简化股票筛选和买入时机，
还有各位导师的心血BVE视频，真心觉得每个月100块的价格是物有所值！Algobox也成为了我投资路上的必需品。
Whatsapp群里每当和同学、老师们讨论个股的时候，也能得到从不同角度的看法，使我能够更客观地做出投资决策。
上完BIS课程后，我就通过Algobox内的SBA筛选功能和BVE视频的介绍，上完BIS课程后，我就通过Algobox内的SBA筛选功能和BVE视频的介绍，
再加上自己阅读了该公司多年年报选定了FPI来作为
我定期定额买入的股票。每个月还透过Algobox的功能去选定买入的时机。
在最近，开始得到不错的回报，
而且还是这几个月里回报率最高的股票。

从BVE视频也得知钢铁价格涨了不少，因而也带动了几家钢铁相关公司的股价，
唯有Engtex的股价还没出现涨势，
所以我就在0.66时买入，结果大概一个星期的时间就涨了近40%至0.925，所以我就在0.66时买入，结果大概一个星期的时间就涨了近40%至0.925，
当看见当天交易量比平时大很多，我就把股票卖了，
在群里谢谢陈剑老师给的tips时还因为是短炒操作被他小小地鄙视了一下。

在寻找有信息差和分析了管理层的经营态度，我选择了Salute为我以攻为守的投资对象，
第一笔买入价格是0.550，由于市场的悲观和fmco的冲击下，
价格几个月来都处于“阴跌”的状态，幸好有同学不时去做fact finding，
打听到该工厂的工作量有所增加和老师的电话访问，使我对它的生意有一定的信心。通过几次的averaging down操作也使
我的本钱下调至0.53，当公司交出转亏为盈的季报时也带动了股价的涨势。后来因为出现了更有潜力的投资对象就把这股票卖了。我的本钱下调至0.53，当公司交出转亏为盈的季报时也带动了股价的涨势。后来因为出现了更有潜力的投资对象就把这股票卖了。

目前正在部署的是Dpharma和Scomnet，谢谢David老师和Justin老师的介绍。有赖于Algobox和各位老师的帮助，
让我的投资犹如躺着赚钱般舒服～

毕业后的几个月，我对于汰弱留强的策略运用得恰到好处，在老师们同学们的护航下，
做出的投资策略和得到的投资回报是自己单打独斗的盲目投资所不可同日而语的。

最后，谢谢松大全体导师和助教的帮助和努力付出，希望你们能尽早实现帮助百万家庭做价值投资的伟大目标！


